



SU CIRUGÍA SE REALIZÓ HACE UNAS SEMANAS.

## Tocopillano fue beneficiado en programa de salud

Un paciente tocopillano fue el primer beneficiado en una cirugía enmarcada en el sistema de Grupos Relacionados por Diagnóstico (GRD), programa que busca optimizar la atención hospitalaria y reducir costos innecesarios, promoviendo una asignación justa basada en las necesidades de los usuarios.

Este hito se enmarca en la inclusión de Andes Salud a nivel nacional a la red de 70 prestadores privados que participan en el programa de cirugías a pacientes Fonasa en Lista de Espera GES y No GES, el cual tiene como objetivo la derivación de estos pacientes que están en lista de espera aguardando una cirugía, lo que permite que estos procedimientos se realicen en establecimientos de salud privados, ayudando a reducir la sobrecarga del sistema de salud público por las prestaciones pendientes.

Cabe destacar que bajo esta modalidad se tiene una cobertura del 100% por parte de Fonasa para la patología por la cual fueron derivados, lo que significa que el paciente no paga nada en la clínica.

### EL CASO

Pedro Fredes, paciente de 59 años proveniente de Tocopilla y afiliado a Fonasa, fue diagnosticado con Hiperplasia Benigna de Próstata. Su médico le recomendó como tratamiento someterse a una cirugía prostática para resolver su condición de salud, la cual está cubierta por el programa GRD.

Después de permanecer en un largo período en Lista de Espera, Pedro acudió nuevamente donde su médico tratante debido a los síntomas que presentaba en la zona de

la próstata, y le mencionó que debía realizarse su cirugía de manera inmediata para evitar posibles complicaciones que podrían generar algo aún más grave dentro de su estado de salud.

“El 2 de septiembre presenté la solicitud de forma urgente a Fonasa con toda la documentación firmada por mi doctor. Al día siguiente me contactaron de inmediato desde la clínica, donde se me explicó acerca del proceso que conllevaba esto, la cirugía que me iban a realizar, los días de cama, la atención que iba a recibir y la aclaración de dudas por mi parte. Acepté la propuesta y se gestionó mi cirugía. Fue sorprendente lo rápido que se hizo todo, desde la documentación hasta la firma de papeles”, relató Pedro Fredes.

Finalmente, su cirugía se llevó a cabo el lunes 9 de septiembre, siendo un éxito.

“Desde el primer contacto, nos aseguramos de guiar a cada paciente en el proceso pre y post operatorio. Esto incluye la recopilación de documentación, la gestión de citas y todo lo relacionado con su cirugía, además de hacer seguimiento a su recuperación. Contar con los servicios de la clínica permite que todo se desarrolle de forma eficiente y personalizada, lo que es clave para el éxito de este tipo de intervenciones. Este tipo de iniciativas no solo ayudan a mejorar la calidad de vida de nuestros pacientes Fonasa, sino que también nos ayuda a reforzar nuestro compromiso directo con la salud pública y con la comunidad”, indicó Gisella Orellana, coordinadora de enfermería de Andes Salud. 